

Sr. Ancilla Margareta Gölles zum Gedenken



Am 27. Oktober 2019 verstarb in Graz Sr. Ancilla Margareta Gölles im 90. Lebensjahr und im 71. Jahr ihres Lebens als Barmherzige Schwester.

Sie wurde am 11. Juli 1930 in Graz-Wagram geboren und wuchs mit zwei Schwestern, eine davon ebenfalls dann Barmherzige Schwester, in einer Beamtenfamilie auf. Nachdem sie den Beruf einer Schneiderin erlernt hatte, begann sie die Ausbildung einer Krankenschwester und schloss sich dann 1949 den Barmherzigen Schwestern an. Nach der Krankenpflegeschule in Graz schloss sich eine weitere Ausbildung zur Kinder- und Säuglingspflege in Salzburg an.

Sr. Ancilla war in verschiedenen Niederlassungen tätig. Auf Grund ihrer vielen Fähigkeiten übte sie verschiedene Dienste bei Kindern, Senioren und in der Hauskrankenpflege aus. In der Zeit von 1976-1982 war sie auch im St. Georgs-Krankenhaus in Istanbul tätig. Auch in Jahren, in denen andere in den Ruhestand treten, war sie mit großer Liebe und Freundlichkeit zu häuslichen Betreuungen bereit, bis sie dann 2017 selbst in den Pflegebereich des Provinzhauses aufgenommen wurde, wo sie mit großer Geduld und Gelassenheit die Gebrechen des Alters ertrug.

In großem Vertrauen an den barmherzigen Gott unterzog sie sich noch in den letzten Tagen einem Eingriff am Herzen, den wir auch hier in Istanbul mit unserem Gebet begleitet haben. Möge nun Gott, an den sie geglaubt, auf den sie gehofft und dem sie in Treue gedient hat, ihr ewige Heimat sein.

Franz Kangler CM